



▲体育館で児童とキャッチボールをする島内投手

島内颯太郎選手凱旋 後輩たちに夢の大切さを

今年度のプロ野球最優秀中継ぎ投手にも選ばれた、広島東洋カープの島内颯太郎選手が、12月8日、母校の福間小学校を訪れました。島内選手は、プロ野球選手という夢を実現し活躍するために、体作りに励んできたことや野球をしていない時間でも野球のことを考えているなどと話していました。また「野球に限らず悪いときもあれば、いつか良いこともある。そのことを考えながら努力することが大事」という熱いメッセージもあり、児童は時折声を上げながら話に聞き入っていました。

大谷翔平選手からグローブ寄贈 「野球しようぜ！」

アメリカのプロ野球「メジャーリーグ」で活躍する大谷翔平選手から、市内の小学校にグローブが寄贈されました。勝浦小学校では、1月22日に全校集会でグローブを披露。校長先生が児童の前で箱を開けてグローブを取り出し、同封されていた大谷選手からの手紙を音読。その後、代表児童がキャッチボールを行いました。今後は体育の授業などで使っていくとのことで、大谷選手の「野球しようぜ！」のメッセージが勝浦小学校にしっかりと届きました。



▲キャッチボールを楽しむ児童



▲商品化された自分の作品を販売する児童

福津のめぐみで料理名人の4作品を弁当化&販売 私の考えたお弁当、召し上がれ!

市内の小学生が、夏休みに、福津市産の食材を使った料理に挑戦する「福津のめぐみで料理名人」。1,101点の応募作品の中から選ばれた4作品が、一般社団法人福津いざいの協力で弁当化されました。1月21日に、その4作品を作った児童4人も駆け付け、イオンモール福津で販売会が行われました。販売時間の午前11時30分にはすでに長い行列ができていて、販売開始から20分ほどで用意されていた弁当は完売。最後のお客さんには4人そろって接客を行い、声をそろえて「ありがとうございました」とお礼を言うと、周囲から拍手が沸き起こっていました。

宗像地区消防出初め式 今年も地域を守る決意を胸に

福津市と宗像市の消防団、宗像地区消防本部は1月9日に宗像地区消防出初め式を開催しました。今年の宗像地区消防出初め式は、宗像市の道の駅むなかたで行われ、式典では各消防団と宗像地区消防本部の職員がそれぞれ行進を披露し、観客をはじめ、宗像地域の住民に頼もしさを感じさせるのに十分な雄姿を披露しました。式典の他にも、消防自動車展示やはしご車試乗体験、放水体験などが行われ、大勢の人が来場しました。放水体験などを行った未来の消防士候補の子どもたちも大興奮でした。



▲敬礼する水上副団長と整列して行進する消防団員



神田 悠翔ちゃん 津



藤井 さくらちゃん 南



土居 渚ちゃん 福

発行月に1歳の誕生日を迎える赤ちゃんの写真を募集。掲載を希望する人はプリントした写真を市子育て支援センター「なかよし」に持参するか、市公式ホームページ



貞光 結依ちゃん 東



水本 心陽ちゃん 福

でも受け付けています。持参の場合、写真はプリントしたものに限りです。データの持ち込みは受け付けられません。 毎号先着24人で、5月生まれの赤ちゃんは3月20日(水・祝)が受付期限です。 受付、問い合わせ 市子育て支援センター「なかよし」(ふくとびあ) ☎35・8382 休館日 月曜日、第2土曜日とそれに続く日曜日、祝日 ▶写真申込フォーム



人権作文コンテストで優秀賞と奨励賞を受賞 それぞれの思いを作文に込めて

第42回全国中学生人権作文コンテストで市内の中学校に通う大井優芽さんと首藤夏帆さんが優秀賞と奨励賞および福岡人権擁護委員協議会奨励賞を受賞、福間中学校に感謝状が贈られました。1月10日には表彰式が行われ、作文に綴った思いなどを原崎市長に語っていました。



▲賞状を手に笑顔の大井さん(右)と首藤さん(左)

令和6年能登半島地震被災地に飲料水を輸送 あたたかい支援を被災地へ

能登半島地震の被災者支援のため、福津市で災害対応用に備蓄していた500mlペットボトルの飲料水4800本を1月9日に送りました。また、支援物資を受け付けたところ、多数の物資が集まりました。皆さんから受け取った支援物資は1月19日に被災地へ発送しました。



▲トラックに飲料水を積み込む原崎市長と市職員